

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi atau KP merupakan sebuah kegiatan yang memberikan gambaran langsung kepada mahasiswa mengenai dunia kerja. Selama menjalankan kuliah normal banyak kegiatan yang dilakukan dengan tujuan untuk meningkatkan kualitas mahasiswa agar mahasiswa dapat menyiapkan diri untuk masuk kedalam dunia kerja,, mahasiswa yang menjalankan Kerja Profesi juga diberikan kesempatan untuk mengaplikasikan teori yang diajarkan di kuliah normal ke dalam kerjanya, berlatih memecahkan masalah serta memiliki kesempatan untuk mengangkat teori yang diajarkan untuk instansi atau perusahaan tersebut. Kerja Profesi juga menjadi wadah mahasiswa untuk menyiapkan diri pada berbagai kegiatan dalam dunia kerja agar mahasiswa lebih siap untuk jenjang selanjutnya.

Kerja Profesi merupakan kegiatan yang wajib dilakukan karena Kerja Profesi merupakan salah satu mata kuliah serta syarat kelulusan di Universitas Pembangunan Jaya dengan bobot 3 (tiga) sks. Seluruh mahasiswa UPJ wajib menjalani mata kuliah Kerja Profesi minimal selama 400 (empat ratus) jam atau kurang lebih 3 (tiga) bulan dan selama berada di instansi mahasiswa/i diharapkan dapat beradaptasi serta mengasah kemampuan, mengaplikasikan teori, mencoba hal baru, memperluas jaringan dan menerapkan semua yang sudah diperoleh selama masa perkuliahan.

Praktikan berkesempatan untuk melaksanakan kerja profesi di PT Celebes Capital yang bergerak di bidang Investasi yang berlokasi di Equityf Tower Lt 17 D, SCBD Jl.Jend.Sudirman Jakarta 12190. Praktikan memilih PT Celebes Capital karena praktikan ingin mempelajari lebih dalam tentang investasi, tentang dunia

investasi, persaingan investasi dan sekaligus terlibat langsung dalam situasi dan keputusan dalam perihal investasi.



1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Kerja Profesi merupakan bagian proses akademik yang dilaksanakan sebagai salah satu wadah pengenalan dunia kerja kepada mahasiswa sebelum meraih gelar akademik. Kerja Profesi yang dilaksanakan mahasiswa yaitu berupa magang di perusahaan atau instansi pemerintah secara terbimbing dan terantau sebagai salah satu persyaratan kelulusan.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Adapun tujuan dilaksanakannya Kerja Profesi adalah sebagai berikut :

- a. Meningkatkan pengalaman, wawasan pengetahuan, keterampilan dan kemampuan kepada para mahasiswa apa yang ada didalam dunia kerja sesuai dengan program studinya.
- b. Memberikan gambaran dunia kerja bagi para mahasiswa peserta KP.
- c. Membina dan meningkatkan kerjasama antara UPJ dengan instansi/perusahaan tempat mahasiswa melakukan KP.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Tabel 1.1 Profil singkat tempat Kerja Profesi

Nama Instansi	PT Celebes Capital
Alamat	Equity Tower Lt 17 D, SCBD lot 9 JRT.5, Jl. Jend. Sudirman No.Kav.52-53, RT.5/RW.3, Senayan, Kec. Kby. Baru, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12190
No Telepon	021- 8310320
Fax	021-8310321
Website	http://www.celebescapital.com/

Praktikan melaksanakan Kerja Profesi di PT Celebes Capital yang berlokasi di Equity Tower Lt 17 D, SCBD lot 9 JRT.5, Jl. Jend. Sudirman No.Kav.52-53, RT.5/RW.3, Senayan, Kec. Kby. Baru, Kota

Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12190. Praktikan di posisikan di bagian *Accounting*.

Praktikan memilih PT Celebes Capital sebagai tempat pelaksanaan Kerja Profesi karena PT Celebes Capital merupakan perusahaan yang bergerak di bidang investasi. Hal ini menjadi ketertarikan Praktikan karena Praktikan ingin mempelajari lebih dalam serta terlibat langsung mengenai dunia investasi.



Gambar 1.1 Lokasi Celebes Capital

Source: Website Celebes Capital

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kerja Profesi yang dilaksanakan oleh praktikan sesuai dengan ketentuan yang ditetapkan oleh Universitas Pembangunan Jaya, yaitu selama 50 hari atau setara dengan 400 jam. Pelaksanaan Kerja Profesi dilakukan praktikan dari tanggal 30 Agustus 2021 sampai tanggal 5 November 2021. Kerja Profesi ini dilakukan dari hari senin – jumat yang dimulai dari pukul 08.00 WIB sampai dengan pukul 17.00 WIB.

Universitas Pembangunan Jaya memberikan syarat kepada para praktikan untuk melaksanakan Kerja Profesi selama minimal 2,5 bulan atau setara 400 jam, hal tersebut dilakukan dengan pertimbangan agar

praktikan dapat menyesuaikan diri dengan dunia kerja, mendapatkan pengalaman, dapat menyelesaikan pekerjaan yang diberikan secara keseluruhan serta dapat memberikan manfaat kepada Instansi atau Perusahaan. Praktikan melaksanakan Kerja Profesi dengan mengikuti Kerangka Acuan yang sudah disetujui oleh Dosen Pembimbing dan Pembimbing Kerja.

Tabel 1.2 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Hari	Jam Kerja		
	Masuk	Istirahat	Pulang
Senin	08.00	12.00 – 13.00	17.00
Selasa	08.00	12.00 – 13.00	17.00
Rabu	08.00	12.00 – 13.00	17.00
Kamis	08.00	12.00 – 13.00	17.00
Jumat	08.00	12.00 – 13.00	17.00

